

Ateliers filles garçons

Dans le cadre de l'éducation à la santé et à la citoyenneté, nous avons organisé le lundi 3 juillet un atelier sur l'égalité filles/garçons pour les élèves de 6ème et 5ème et de l'IME. Il a pris la forme de 8 minis ateliers mettant en scène des activités de la vie courante montrant les inégalités faites aux femmes.

Ils ont été animés par des parents d'élèves volontaires, des personnels d'éducation (AVS, assistants d'éducation, CPE, enseignants). L'assistante sociale du collège ainsi que Mme NJOO EKOULE et Mme BUCHMULLER, infirmières. Elles tiennent à remercier tous les volontaires et participants.



